
 

 

別記様式第１号（第１２条関係） 

 

 

 

 

 

文書質問書  

 

 四日市市議会基本条例第１６条第１項の規定に基づき、下記のとおり質問いたし

ます。  

 

質問者氏名  豊田政典  

所管部局  市民生活部、財政経営部  

 

【件名及び質問の要旨】  

※内容は、一般質問として行う内容に相当する程度とし、その趣旨が理解できるよ

う具体的に記載する。  

 

「マイナンバーカードの普及に関して」  

 

令和４年７月６日、総務省がマイナンバーカードの取得率平均未満の約 630

地方自治体に対して「圧力」的要請を行なった、という記事が新聞各紙で一斉

に報じられた。7/6『中日新聞』報道をもとに、以下の質問を致します。  

 

Ｑ１ 四日市市民のマイナンバーカード取得率推移について、2021 年から最

新までの、数字を示して下さい。  

 

Ｑ２ 四日市市は総務省から、「重点的フォローアップ対象団体」に指定され

たことはありますか？  

 

Ｑ３ 報道によると、総務省は来年度から取得率に応じて地方交付税の配分額

に格差をつける方針を表明した、とあります。これが事実であるとすれば私
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は、地方分権・地方自治の理念に反する不当な「圧力」である、との強い怒

りを抱くものであるが、四日市市は地方公共団体として、この方針をどのよ

うに受け止めているのでしょうか？  

また、この件・方針について、国に対して何らかのアクションを行ないま

したか？予定していますか？  

 

 


